

Mit Busch aufsetzen beginnt Festwoche



Allagen. (thof) Traditionell begann für die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen mit dem Busch aufsetzen die Festwoche, die mit dem eigentlichen Schützenfest am kommenden Wochenende ihren Höhepunkt erfährt.

Neben dem geschäftsführenden Vorstand mit Oberst Gregor Schulte an der Spitze sowie dem amtierenden Königspaar Anita und Ditmar Pankoke hatten sich zahlreiche Schützenbrüder aller Kompanien im Waldstadion eingefunden, um diesem ersten Festakt beizuwohnen. Musikalisch umrahmt wurde der Abend an der Vogelstange in Wahrung einer langjährigen Tradition durch die Klänge des heimischen Spielmannszuges unter Leitung von Heinrich Münstermann. Mit einem gemeinsamen Umtrunk im Festzelt, bei dem die Nordkompanie die Bewirtung der Gäste übernahm, klang dieser gelungene Einstimmungsabend aus.

Im Beisein des amtierenden Königspaares Ditmar und Anita Pankoke trafen sich die Schützen zum Busch aufsetzen. Foto: Franke